



わたしの聖戦

医学ジャーナリスト・医学博士 植田美津恵

153

がん死にたい

現在 日本のかん死亡者は年間37万人にのぼり、死因トップの座を維持し続いている。

ちなみに、2位は心疾患、3位は肺炎、4位が脳疾患と続く。

年々増え続けるがん死亡を減らそうと、厚生労働省は、75歳未満のがん死亡者を2005年から2015年の10年間で20%減らす目標を立てていた。ところが、2015年にその数値目標を達成できなかつた、との見解を打ち出した。

しかし、がんで死ぬことはそんなに悪いことなのだろうか。がんによる死亡者を減らしたところで、ではどんな病気、あ

でいつた近しい人の存在
が垣間見えるし、長期間
による介護を経験した人
の胸のうちも滲み出てい
るようと思う。

う話ををするのだが、それも当然、医療は命を助けるためにあるのだから、死を認めることはすなわち医療にとつては負け戦なのだ。



私は2度がんを経験し
るだろう。
お、医療が死を受け入れ
るには相当の時間がかかる
着し始めた。それでもな

人は病氣とともに生きて、
きた。短くとも長くても、
がんであつてもそうでなく
ても必ず死は訪れる。
自分らしく自由に生きた
先にある死なら、それが
どんなに苦しくても私だけ
の、人生の輝かしいフ
ィナーレである。

イラスト・伊藤栄章

21